

## **La Fundació Agrupació destina 3.000 euros a un proyecto de la Fundación Ramón Rey Ardid**

*Zaragoza, 2 de septiembre de 2014.*- La **Fundació Agrupació** ha destinado 3.000 euros al proyecto *Enredados* de la **Fundación Ramón Rey Ardid** de Zaragoza, cuyo objetivo es fomentar el uso de las nuevas tecnologías entre los más mayores. La subvención se enmarca en la convocatoria anual de ayudas a entidades sociales de la **Fundació Agrupació**.

A través de acciones formativas, entre las que se incluye la creación de un blog, se busca favorecer el acceso a Internet y el uso de herramientas tecnológicas entre los más mayores, a la vez que se promueve la participación y el ocio saludable de carácter preventivo y rehabilitador de estas personas.

En el programa participará un total de 50 personas, todas ellas alojadas en centros residenciales gestionados por la **Fundación Ramón Rey Ardid**.

### **Más de 500 proyectos presentados, 29 subvencionados**

La **Fundació Agrupació** ha destinado 65.000 euros para subvencionar 29 programas para gente mayor, niños y personas con discapacidad, colectivos a los que la fundación dirige la mayoría de las acciones. El resto de proyectos seleccionados por la **Fundació Agrupació**, que reciben entre 1.000 i 3.000 euros cada uno, son de Barcelona, Gerona, Lérida, Tarragona, Valencia, Mallorca, Madrid, Vizcaya, Cantabria, Asturias, La Rioja, Valladolid, Castellón, Sevilla y Murcia.

---

La **Fundació Agrupació** nació en el año 1993 para canalizar la acción social de **Agrupació** y convertir en hechos la sensibilidad y la implicación con sus 340.000 socios asegurados y con toda la sociedad, especialmente con la gente mayor, la infancia y la juventud y las personas discapacitadas.

La prevención es el eje troncal de la **Fundació Agrupació**, que fomenta hábitos saludables para evitar, retardar o paliar situaciones de dependencia física o psíquica y buscar al máximo la autonomía personal. De esta manera, la Fundació trabaja acerca de la alimentación, la actividad física y mental o las relaciones sociales. Además, promueve la formación a través de la realización de cursos y actividades formativas, a la vez que da apoyo a proyectos de investigación acerca de los colectivos con los que trabaja.